



Morena pagará con sus dietas los traslados de gente al Zócalo

FERNANDO DAMIÁN, CDMX

Los diputados federales de Morena darán "apoyo solidario" para llevar a simpatizantes de la 4T al Zócalo. PÁGS.12Y13



Ignacio Mier. CUARTOSCURO

Costeará Morena traslado de gente a mitin del Zócalo

"Ayuda solidaria". Adán Augusto y Ricardo Monreal defienden constitucionalidad del plan B tras restitución de Jacobo en INE

FERNANDO DAMIÁN Y SILVIA ARELLANO / CIUDAD DE MÉXICO

Representantes de la 4T defendieron la "constitucionalidad" del plan B de la reforma electoral luego del revés que representó el retorno de Edmundo Jacobo a la Secretaría Ejecutiva del INE y ya se alistan para llenar el Zócalo el próximo sábado con la "fiesta nacional por la soberanía energética", que encabezará el presidente Andrés Manuel López Obrador para conmemorar la expropiación petrolera.

Para celebrar esta "fiesta", los diputados de la bancada morenista pagarán con sus dietas el traslado de simpatizantes al Zócalo capitalino.

"Claro que vamos asistir ahí, tengo conocimiento, porque me lo han hecho saber varias diputadas y diputados, que van a destinar parte de su dieta para poder estar presentes, y con ellos algunos de compañeros que quieren venir y que solidariamente apoyarán en su traslado", confirmó Ignacio Mier, líder de ese bancada en San Lázaro.

Mier sostuvo que la celebración tiene que ver con la "esencia" y la "expresión viva" de la 4T, por lo que no participar "sería una omisión a nuestros rituales que le dieron origen a este gran movimiento social".

Y ADEMÁS

Presidente: "me da orgullo perder así"

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a Edmundo Jacobo de tolerar fraudes y ser parte de la "camarilla" que ha controlado a ese órgano: "Por eso ahí, completamente antidemocrático... y aplaudiéndole, pero dándolo como un triunfo, la primer derrota del plan B", criticó y añadió que le llena de orgullo perder frente a estos grupos sin autoridad moral y que les interesa "el poder por el poder".

Por su parte, senadores de ese partido también manifestaron que sí participarán en la concentración, pero que individualmente decidirán el apoyo a los simpatizantes de sus estados que quieren asistir al Zócalo.

"Estamos en la posición de apoyar esta marcha histórica. Parte de la gente viene con recursos propios y mucho entusiasmo... y cada quien está organizando en sus estados a los grupos

que puedan solicitar apoyo para trasladarse", apuntó el senador coahuilense Reyes Flores.

"Atentos a la Corte"

Ignacio Mier se reunió ayer en San Lázaro con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien afirmó que el plan B electoral está dotado de "constitucionalidad plena" y advirtió que el Ejecutivo estará atento a la resolución de la Corte sobre las impugnaciones presentadas por la oposición y el propio INE.

En conferencia de prensa después del encuentro privado con la Junta de Coordinación Política, descartó que presenten una nueva iniciativa de reformas a la legislación electoral tras la restitución de Edmundo Jacobo en el INE por mandato judicial.

"No está en la agenda de la Secretaría de Gobernación o del Ejecutivo hacer algunas otras adecuaciones legales. El Congreso de la Unión ya votó una reforma en materia de leyes secundarias; sostenemos que está dotada de constitucionalidad plena y estaremos atentos a lo que resuelva la Corte respecto a las acciones inconstitucionalidad que se han presentado", puntualizó.

Por separado, el coordinador morenista en el Senado, Ricardo Monreal, consideró que la re-



El titular de la Segob con Ignacio Mier. ESPECIAL



El zacatecano en una muestra gastronómica. CUARTOSCURO

instalación de Jacobo en la secretaría ejecutiva del INE no es un revés para el plan B y pidió no festejar tanto, porque solo se observó la ley.

En entrevista, comentó que el regreso del secretario no debe ser motivo de un "desbordado júbilo", por lo que llamó a actuar

con ponderación y sensatez, pues recordó que la Corte, los juzgados de amparo y el Tribunal Electoral tienen una gran responsabilidad al resolver las impugnaciones conforme a la ley y al derecho.

—¿Este es un primer revés de lo que se espera que resuelva la Corte? —se le preguntó.



—No lo vería como un revés, sino como una decisión del Poder Judicial en un asunto polémico y controvertido; tenía que tomar una posición jurisdiccional—respondió.

Apuntó apuntó que aún está sub júdice el paquete de seis leyes que integran el plan B. —